



小早川甲冑部隊の練り歩きに、毛利隊(安芸高田市)・吉川隊(北広島町)・村上水軍隊(尾道市)も参加。AGT車両のパレードやサンフレッチェ広島アンバサダー森崎浩司さんによるサッカーイベントなど、さまざまな催しで瀬戸内三原 築城450年事業のフィナーレを飾りました(11/4・5 第14回三原浮城まつり JR三原駅・三原港周辺)



▲市内の高校生が議員となり、まちづくりについて提案や質問をしました(10/28 2017みはら高校生議会 議事堂)

▶地元の中学生も牛そり逆転レースに参加。大人顔負けの速さで250kgのそりを引っ張りました(10/29 第6回久井!さわやか高原祭り 久井保健福祉センター・くい文化センター周辺)



▲旧和木小学校の校舎が木と和紙デニムを基調とした、地域の新たな交流拠点に生まれ変わりました(11/12 廃校リノベーション完成披露式典 和木地域ふれあい交流センター)



▶墨で絵を描いていた画聖・雪舟にちなみ、如水館中学高等学校書道部の皆さんがサミットのテーマとなる言葉を絵とともに力強く表現しました(11/11 第16回雪舟サミット in三原 芸術文化センター ポポロ)